
 

 

 

 

Lörrach, den 26.5.2023 

          

An Herrn 

Oberbürgermeister Jörg Lutz & 

Frau Bürgermeisterin Monika Neuhöfer-Avdic 

Rathaus Lörrach 

Luisenstr. 16 

79539 Lörrach          

 

Anfrage der Grünen-Fraktion zur baulichen Situation der THR 

Sehr geehrter Herr Lutz, sehr geehrte Frau Neuhöfer-Avdic, 

wie gestern vereinbart übermittle ich Ihnen nunmehr auch schriftlich meine Fragen zur baulichen 

Situation der THR, die sich für unsere Fraktion in einem ausführlichen Termin vor Ort ergeben haben. 

(Die Zeitungen haben darüber berichtet). 

o Der fehlende Sonnenschutz entlang der verglasten Passerellen sorgt im Sommer in 

vielen Klassenzimmern für unerträgliche Temperaturen. 

Ist es richtig, dass der Sanierungsarchitekt die Anbringung eines solchen 

Sonnenschutzes blockiert? 

Was gedenkt die Verwaltung hier zu unternehmen? Die aktuelle Situation ist u.E. 

unhaltbar, da sie die Nutzbarkeit der Klassenräume bei großer Hitze in Frage stellt. 

Auch das  Aufstellen von energiefressenden Klimageräten wie im letzten Sommer ist 

keine Lösung, zumal die PV-Anlage wg. Dichtigkeitsproblemen bei der 

Dachkonstruktion wieder abgebaut werden musste. 

o Stimmt es, dass die Treppe der THR zum Campus hin massive Mängel aufweist? Wie 

ist dies möglich, da dieser Eingang noch gar nicht so lange besteht? Sind hier noch 

Schadensersatzforderungen möglich? 

o Wie schätzt die Verwaltung den baulichen Zustand der Sporthalle v.a. mit Blick auf 

die Sicherheitssituation ein? Wie gedenkt sie damit umzugehen? Was passiert, falls 

die Halle kurzfristig nicht mehr zur Verfügung stehen sollte? 

 

Freundliche Grüße 

Fritz B öhler 
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